



# Fだより



はだの しえん がっこう  
秦野支援学校

れいわ ねん がつ か  
令和6年4月26日

新年度が始まって1か月がたちました。新しい先生や教室にも徐々に慣れ、みんな笑顔で学習しています。保護者の皆様におかれましても、年度の切り替わりによる様々な変更や新しい人間関係、多くの提出書類など、ご理解・ご協力をいただきまして本当にありがとうございました。児童生徒にとっても、保護者の皆様にとっても安心・安全な学校であるよう、教職員一同努めてまいります。

ご質問等ございましたら、いつでもご連絡ください。今号のFだよりでは、4月の学習の様子をお知らせします。

今年度、小学部は、4名の新1年生を迎えるました。

まずは、「学校って楽しい!」と思って毎日通えることを目指していきます。4月15日からは給食も始まりました。

お兄さんお姉さんになった2年生は、たくましく見えます。そんな先輩の姿を見ながら、からだつくりや体育など、少し大きな集団の授業にも参加する1年生、立派な姿に拍手!です。



3・4年生は、桜の花びらがひらひら舞う玄関前やグラウンドで運動遊びをしながら新しいクラスの友達や先生との親睦を深めました。遊びを活動の中心としながら、身体をたくさん動かし、友達や教員との関わり方を学びました。4年生は「小高」になり、金曜日の午後日課が始まりました。少しずつ、新しい生活のリズムに慣れてていきましょう。

小5・6年生は、今年は1階の教室になりました。中学生の姿を間近に見ながら、小学部のリーダーとして活躍してくれています。からだつくりの後、教室で使った道具を自分たちで片づける様子に、「さすが6年生!」の声があがるほどです。日ごろのちょっとした様子から、子どもたちの大きな成長を感じます。



中学部になると、火曜日に「作業学習」が始まります。4名の新1年生にとっては初めての学習です。

16日に行われたオリエンテーションで、作業学習の約束や、どんなことをするのかの説明を受け、実際にペットボトルキャップを数える作業学習に取り組みました。市内各所から自分たちでキャップを集めてきて、洗い、数えて提出することで、ワクチンに替える、エコキャップの取り組みとして続けていきます。

# 今年度は、多くの儀式的行事が落合校舎で実施されます

中学部の入学式と始業式を、他部門課程と合同で落合校舎で行いました。緊張している様子もありましたが、式の間、みんな本当によくがんばりました。昨年度の途中から儀式的行事が落合校舎で行われるようになり、「式」に参加する経験を少しずつ積み重ねています。入学式は末広校舎で行った小学部の1年生も、1学期の終業式からは落合校舎での儀式的行事に参加していく予定です。



## 健康診断を行っています



昨年度、事前に写真を見たり、検査器具を使った健診のしかたを教員が演じて見せることで、することがわかり、がんばれる姿がみられた子どもたち。今年度も教室での説明や練習を経て、各種の健診を行っています。病院に行くことが苦手な子も多いですが、一昨年より昨年度、昨年度より今年度、と、確実に受診の仕方が上手になっている子どもたちです。入学当初は保健室に入ることに抵抗があったAさん。数年が経ち、今年はすいすいと健診を受ける姿に、成長を感じた瞬間でした。健診結果によって、保健室から受診のお願いが配付されますので、ご確認をお願いいたします。

## がんばれ卒業生！そして中学部のみなさんは進路に向けて動き出します。

4月5日に高等部の入学式が行われ、令和5年度のF末広中学部の卒業生を含む、

26名の新1年生がE高等部での生活をスタートさせました。

落合校舎の教員から、「新1年生ががんばっているよ！」という話を聞くと、うれしくなります。F末広からエールを送ります。

中学部の皆さん対象の高等部の学校説明会・学校見学会は6月に開催されます。後日配付される案内をご確認のうえ、ぜひご参加ください。



## 明日から連休です。3連休と、4連休が続きます。

たくさんの「新しい」に出会い、身体も心もがんばったみなさん。面談でみなさんとの「できた！」をお伝えできるのを楽しみにしています。

休み中、けが、病気、その他のご連絡は、次の電話番号までご連絡ください。

学校携帯(070-7777-7777(1時間・学校閉庁日))

